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ＰＴＡ会員の皆様 
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～１０月１３日 第三回運営委員会のご報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部活動報告 

 

7/13 連Ｐ常任評議委員会（松戸市勤労会館）7/29 青少年問題連絡協議会のお便り配布・郵送  
8/6 会計監査立会い 8/24 連Ｐ バレーボール大会キャプテン会議（明市民センター） 
8/31 青少年問題連絡協議会のアンケート回収 
9/8.9 校内高校説明会お手伝い 9/14 秋芽祭記念品納品 9/22 本部役員会  
9/28 連Ｐ常任評議委員会（松戸市市民会館） 
 

各委員会活動報告 

 

１ 学 年・・・7/14 学級懇談会 

 学校や家での様子、問題点など、自己紹介をしながら和やかに行いました。 

２ 学 年・・・7/14バザーの打ち合わせ 10/4 バザーのお知らせ等２種お手紙作成、バザー用品の在庫チェック 

卒 業 対 策・・・7/14 校内高校説明会の打合せ 9/8.9 校内高校説明会 補助等 

選 考 委 員・・・9/12 意向調査の手紙印刷・配布 9/26 意向調査の集計・再度メール送信  

10/6 再度意向調査の集計 10/7 候補者の方へ手紙配布 

バ レ ー ボ ー ル 部・・・8/24 連Ｐバレーボール大会キャプテン会議 参加者名簿提出 

9/17 柿の木台体育館にて親睦大会 現役７名 OG４名 ２試合２勝 

※毎週月曜日、第 2・4 土曜日 19:00〜21:00 小金中にて練習しています。 

体験はいつでもお待ちしておりますので、ぜひお気軽にお越しください！ 

 
 

※次回運営委員会 12月 8日（木）15：30 ～  運営委員の出欠と傍聴希望は副会長・森まで 

  

 

校長先生より…先日生徒会の役員選挙がありました。新しい役員には「ぜひ自分達でこれからの小金中学校を作っ

ていってほしい」というお願いをしました。残念ながら今回の選挙で役員になれなかった３名には「こういう形で

勇気を出して立候補してくれたことに感謝したい。今後も君たちの力が必要です」と声をかけさせていただきまし

た。 

現在 3 年生との面接を行なっており、高校で頑張りたいこと、中学校で頑張ってきたこと、将来の夢などを質問し

ています。校長として一人一人と関わることができる数少ない時間ですので、大切にしたいと思っております。ま

た 12 月には保護者の方と一緒に面接を行う予定でおりますので、ご承知おきください。 

行事等に関しましては一年の中でも後半に入りましたが、引き続き皆様のお力をお借りしながら進めていければ

と思います。 

教頭先生より…バザーや役員選考についてなど、色々なところに気を配っていただきありがとうございます。また

東葛駅伝が 3 年ぶりに行われますが、小金中学校は中継所となっています。交通規制により警察の方にも立って

いただきますが、おやじの会からお手伝いいただけることもありがたいです。 

今年度の合唱祭は、森のホールにて 1 日かけて行う予定です。午前と午後で入れ替えとはなりますが、保護者の方

もご観覧いただけるよう進めておりますのでぜひ聴いていただければと思います。10/27 に行われる秋芽祭につい

ても学年ごとの入れ替え、体育館後方に保護者席を設ける予定でおります。 

教務主任より…授業参観について、10 月 27 日５時限目、10 月 29 日は１〜３時限目で計画をしております。その

日は学校選択説明会もありますので小学生や保護者の方なども来校予定となります。10/29 は、体育館にて 3 年生

による SDGs の発表を行いますので、3 年生以外の保護者の方にもぜひ観ていただきたいと思います。 

 

 


